

附中だより5月号

令和6年5月15日

兵庫教育大学附属中学校

校長 富田 明徳

修学旅行に行ってきました。

4月24日(水)から2泊3日で東京方面へ修学旅行に行ってきました。今年度は新学期早々の日程となりましたが、2年生の段階からプロジェクトリーダーを中心に丁寧な準備を積み上げてきたことが功を奏し、手応えのある内容となりました。

まず1日目は、「見つけて、東京のユニバーサル」ということをミッションにして、班別での東京都内散策でした。浅草・スカイツリー方面、明治神宮周辺、渋谷駅ハチ公像周辺などバラティーに富んだコースでしたが、メンバーどうしで協力し、楽しめたようです。中には、列車の予定外の時間変更などが発生した班もあったようですが、自分達で知恵を出し合っただけで対応し、すべての班が見事に時間どおりにホテルに集合できました。

そして、2日目。ディズニーシーで「世界1と称される心配り」を見つけるというミッションでした。お天気にも恵まれ、子ども達はわくわく感満載のアトラクションや建物を満喫しながら、園内の随所でキャストさんの素敵な行動や思いやりに触れ、感動を深めたようです。何よりお土産を手にして、うれしそうに笑顔いっぱい歩いている様子が印象に残りました。いよいよ最終日の3日目。「首都を存分に学び尽くそう」というミッションのもと、オリパラ見学コース、行政・司法を学ぶコース、企業を体験するコースに分かれての活動でした。テレビで見ていただけた国会議事堂を訪問したり、企業の実務者のお話を聞かせていただいたりと、プロフェッショナルな方々のお仕事ぶりや努力に触れ、大いに刺激を受けたようでした。

このように子ども達は附属中学校生としての誇りをもち、仲間どうし互いに協力しあい、確実に時間も守り、メリハリのある行動がとれていました。何より3日間寝食を共にし、互いに仲間の優しさやいいところをたくさん見つけることができたのではないかと思います。保護者のみなさまには、早朝からの見送りや準備等、お礼申し上げます。ありがとうございました。(長見)

PTA活動も新年度体制がはじまる

4月18日(木)夜、PTA運営委員会が開催され、新年度PTA活動(案)について協議されました。この後、紙面総会での承認を経て、新年度の体制がスタートしました。今年度PTA総会(紙面総会)のご準備等でご協力いただきました皆様、誠に有難うございました。また、栗田会長をはじめ旧役員の皆様、1年間、誠に有難うございました。

今年度も様々な場面で本校をご支援いただけることを大変ありがたく思います。今後ともご理解とご協力よろしくお願いたします。



第1回PTA運営委員会

授業参観と学級懇談会



5月2日(木)5・6時間目授業参観と学級懇談を行いました。学校としては出来るだけ早い時期に、保護者の皆様に学級や授業の様子をご覧いただきたいと考えております。附属小と調整して1週間遅らせた時期にずらして実施しました。この機会をきっかけとして、学校と保護者の皆様の協力関係が築けることを期待しています。新しく赴任した先生はどのような先生だろうか、大変多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠に有

難うございました。

実地教育(学校観察実習)がはじまる

5月7日(火)から、実地教育Iが始まりました。これは、大学入学後すぐの1年生で附属学校において行われるカリキュラムです。

学生は、附属幼稚園、附属小学校、附属中学校、特別支援学校をそれぞれ訪問し、今後の教員となる基礎として、校種の違いや子どもの発達段階について観察し認識を新たにします。毎日約20名の学生が、緊張した面持ちで、学校教育の実際について観察しました。

生徒会専門部会

4月18日(木)生徒会専門部会が開催されました。評議部、生活部、学芸部、報道部、図書部、美化部、厚生部、体育部の8つの専門部の活動方針が検討されました。生徒自らが、今年もより良い学校づくりに関わって活動してまいります。

新年度スタートから1か月

校内外に「つつじ」の花が咲き、緑豊かな季節となりました。新年度がスタートして早1か月が過ぎ、ゴールデンウィークも明け、少し疲れが見える時期です。25日(土)開催の体育大会に向けて体調を整えていただけたらと思います。

今後の主な行事予定

- 17(金) ①～③学びみらいPASSジュニア(2年)モアレ検査(1年)
 - 23(木) 第2回PTA運営委員会
 - 25(土) 午前 体育大会 ※弁当
 - 27(月) 振替休業日
 - 28(火) 体育大会予備日 ※弁当
 - 29(水) ⑤火災避難訓練
 - 31(金) ⑥情報講演会
- 6月
- 4(火) 歯科検診(2年)
 - 10(月) 教育相談週間(～14日) ノー部活デー(～19日)
 - 17(月)～19(水) 期末テスト
 - 20(木) ⑥生徒会専門部会
 - 28(金)～30(日) 加東市総体



PTA環境部の皆さんが、植えていただいた花がきれいに咲きました



☆靴も整理整頓